



Del CAE al FES en el Transantiago

● Escuchar hoy, como en la sesión de la Cámara de Diputados, en los discursos previos a la votación por la creación del FES, casi transversalmente, le daban con todo, para mostrar los abusos y desigualdades del vigente CAE, pero el otrora creador y promotor principal del CAE, brillaba por su ausencia, tampoco había alguno de sus escuderos, que asumiera las culpas y diera sus razones y descargos, por lo que se puede inferir que si el naciente FES, por alguna razón, no cumple, en el tiempo, con las grandes expectativas de quienes lo utilicen, ninguno de aquellos que lo promovieron y aprobaron hoy, en algunos años, tampoco estarán presentes para asumir las respectivas culpas, por sus acciones.

Todo lo anterior, es algo muy común, pero muy común en Chile, en la política, nadie tiene la obligación de responder por sus votaciones, cuando los resultados de sus acciones no son los esperados por los supuestos beneficia-

rios y la lista de casos es bien larga.

¿Se imagina usted que cada diputado y senador debiera respaldar todas sus votaciones, asumiendo la responsabilidad de responder, ante organismos competentes, cuando los resultados obtenidos, no son en absoluto, los que aclamaban y defendían profusamente antes de la votación?

El otro lado de la medalla es cuando todo resulta, como miel sobre hojuelas, porque no hay oportunidad en que no sacan a relucir las bondades de lo que aprobaron. Lo justo sería celebrar cuando todo resulta perfecto, y asumir y responder cuando el resultado es nefasto.

Recordar que cuando se inauguró el Transantiago, sus idearios se peleaban para cortar la cinta de inauguración, pero al tiempo, pasó a ser un "cacho", y ahí, si lo habían visto, ni se acordaban.